



Postulat

59/10 betreffend Zentrum Gersag, weiteres Vorgehen

An einer der folgenden Einwohnerratssitzungen wird über den Bericht und Antrag „*bauliche Sicherheitsmassnahmen Verwaltungsgebäude und Saalbau Gersag*“ befunden.

Sicherheitsmassnahmen sollen schnell über die Bühne gehen.

Uns stellt sich aber die Frage, wie es mit dem Zentrum Gersag weitergehen soll. Dass es im Winter kalt ist und zieht und im Sommer unangenehm heiss wird, ist längst bekannt. Auch könnte mit der Sanierung der Fenster und Gebäudehülle massiv Energie eingespart werden. Eine umfassende Sanierung der nächstens 40- jährigen Gebäude muss bald ein Thema sein.

Mit den Abklärungen zur Starken Stadtregion und dem daraus resultierenden Beschluss werden zudem weitere Fakten geschaffen.

Wir fordern den Gemeinderat auf, uns nach dem Entschluss zur Starken Stadtregion in einem Konzept oder Massnahmenplan aufzuzeigen, was er mit dem Zentrum Gersag in Zukunft vor hat. Zum einen interessiert uns die weitere Verwendung des Verwaltungsgebäudes, zum anderen, wann die gesamte Anlage saniert werden soll.

Emmenbrücke, 15. Dezember 2010

Namens der CVP/JCVP Fraktion

Tobias Käch

Christian Blunschli

Theo Kursfeld

Marta Eschmann